

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Amöneburg am 07. Mai 2014

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0015

1. Auf den Spielplätzen in der Fröbelstraße und in der Hilgersstraße fehlen Müllbehälter und Abfälle werden auch durch Vögel über das Gelände verteilt.
Der Ortsbeirat bittet darum, auf den Spielplätzen geeignete Müllbehälter mit Deckel zu installieren.
2. In der Dyckerhoffstraße wurde ein Hundekotbeutelspender angebracht, es befindet sich jedoch kein Abfallbehälter in der Nähe. Dies hat zur Folge, dass gefüllte Hundekotbeutel insbesondere auf dem Gelände der evangelischen Kirche entsorgt werden.
Der Ortsbeirat bittet daher um Installation eines Abfallbehälters in der Dyckerhoffstraße.
3. Auf dem Gelände der Johanniter-Unfall-Hilfe, Wiesbadener Landstraße 80-82, stehen 3 Fahnenmasten. Ein Straßenbaum auf gleicher Höhe ist inzwischen so ausladend, dass die Fahnen beeinträchtigt werden. Es wird um Rückschnitt des Baumes gebeten.
4. Die Ortsvorsteherin informiert über
 - die Einweihung des Klaus-Dyckerhoff-Hauses am 10.05.2014, 14:00 Uhr
 - die Danksagung von Frau Dr. Edith Dyckerhoff
 - die in Auftrag gegebene Reinigung des Ehrenmals in der Dyckerhoffstraße
 - die Einbindung Amöneburgs in die Lärmschutzkommission

+

+

Verteiler:

Dez. VII z.w.V. zu den Punkten 1 bis 3

Sultana
Ortsvorsteherin